Kantonsrat St.Gallen 42.18.02

## Amt für Familien für den Kanton St.Gallen

Antrag vom 23. April 2018

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Sulzer-Wil)

Antrag: Gutheissung mit geändertem Wortlaut:

Die Regierung wird deshalb eingeladen, mit der Schaffung eines Amtes für Familieneiner (Koordinationsstelle für Familien) die Familienpolitik des Kantons St.Gallen zur koordinieren und mit dem Ziel der Stärkung der Familien und deren Vielfalt von Formen neu auszurichten.

Begründung:

Die kantonale Verwaltung kennt für verschiedene Aufgaben zentrale Anlaufstellen oder Koordinationsstellen (z.B. in den Bereichen Bevölkerungsschutz, Aussenbeziehungen, Häusliche Gewalt, Bausachen usw.). Eine solche soll die Regierung auch für die Angelegenheiten der Familien einrichten.